

El humanista Hirsch encabeza el Podemos

La Nación. Lunes 6 de junio de 2005



En una decisión que se parece más a la adoptada en 1993 con la plataforma presidencial del sacerdote Eugenio Pizarro que a la de 1999, a través de la postulación de Gladys Marín, pero que se aleja de los parámetros clásicos de alianzas del PC, la izquierda extraparlamentaria nucleada en el pacto Juntos Podemos -que hegemoniza el PC-, proclamó al militante del Partido Humanista (PH) Tomás Hirsch como candidato para las presidenciales. El PH tiene un punto de origen a comienzos de los años 70 en la secta Silo, movimiento entonces fuertemente cuestionada por la izquierda ortodoxa.

En un acto realizado ante más de 2 mil personas en el edificio Diego Portales, Hirsch aseguró que tiene la confianza de llegar a La Moneda, al tiempo que insistió en que luchará para que su sector tenga la posibilidad de estar representado en el Parlamento.

La postulación de Hirsch se concretó luego de que el 22 de mayo el candidato del PC, Tomás Moulian, se retirara de la carrera presidencial en pro del consenso del bloque, argumentando su decisión en que “estaba disponible para colaborar con la unidad de la izquierda”.

Durante el acto de ayer, el abanderado de la izquierda extraparlamentaria brindó un especial reconocimiento a Moulian, asegurando que él “abrió el camino para que la unidad de la izquierda se concretara y fuera posible”.

Hirsch -que en 1999 fue candidato a la Presidencia y obtuvo apenas el 1 por ciento de los votos- hizo un llamado al electorado del PS “y a todas aquellas personas que son de la Concertación y que se sienten izquierdistas de corazón a trabajar por mi campaña”.

De la asamblea de Juntos Podemos se marginó Fuerza Social y La Surda, entes no legales que evalúan la opción de levantar al presidente del Colegio de Profesores, Jorge Pavez, que debería ir en calidad de independiente y reunir previamente casi 40 mil firmas de patrocinadores. Fuerza Social y La Surda han rechazado el modo de organización de la izquierda extraparlamentaria que han propuesto el PC y el PH, en torno a los cuales orbitan alrededor de 50 organizaciones de distinta naturaleza.

PODEMOS

Hirsch: Luchando por la inscripción electoral como acto de rebeldía.

Claudia Loyola M. (Mundoposible)



Tomás Hirsch

El candidato presidencial Tomás Hirsch por el Juntos Podemos Más, se reunió el viernes con la Comisión Ejecutiva de las Juventudes Comunistas (JJ.CC.) de Chile, para dar continuidad a los logros alcanzados en la Asamblea Nacional por la Democracia y la Soberanía Popular, desde el punto de vista de los jóvenes chilenos y sus intereses por cambiar el sistema imperante.

Tomás Hirsch, agradeció la cita, que según explicó, permitió conocer las actividades respecto de las demandas sociales, estudiantiles, sindicales, medio ambientales, de acceso al trabajo y de exclusión política, que mantienen los jóvenes comunistas.

“La candidatura está a disposición de las demandas de los jóvenes, a disposición de sus propuestas y queremos llevarlas al debate nacional para la construcción de un Chile más justo, más democrático y un Chile con mayor respeto a las personas”, destacó el líder de izquierda.

A la par, recalcó que “los jóvenes de hoy, encuentran que todo esta cortado, todo esta definido y que permanentemente los excluyen. A pesar de eso nos encontramos con un sector importante de la juventud capaz de organizarse, de movilizarse en torno a sus demandas por una educación superior -al acceso de todos- y de estar organizados alrededor de organizaciones sociales”, hizo notar Hirsch.

Por ello, el abanderado del Juntos Podemos Más, advirtió que “vamos a trabajar intensamente durante los próximos meses en impulsar a los jóvenes de nuestro país a inscribirse en los registros electorales, comprendiendo que la inscripción es justamente la forma de trabajar para cambiar las condiciones de vida que está viviendo la juventud chilena”.

“Los jóvenes deben comprender –afirmó Hirsch- que la inscripción electoral es una forma de rebeldía contra un sistema que preferiría que se quedaran en sus casas, que no opinen. Esa inscripción que estamos proponiendo y por la cual vamos a trabajar fuertemente, la planteamos como el mayor acto de rebeldía contra lo que hoy esta instalado y establecido”, finalizó categórico.

En tanto, el Secretario General de la “Jota”, Sergio Sepúlveda, coincidió con los planteamientos del candidato a la presidencia y explicó que “como Juventud Comunista, con presencia a nivel nacional en centros juveniles, federaciones estudiantiles, poblaciones y organizaciones sindicales, queremos entregar nuestro máximo respaldo y así poder coordinar actividades conjuntas que nos

permitan enfrentar y colocar un sello juvenil a lo que va hacer la campaña presidencial”, señaló respecto de las actividades que se realizarán, para dar a conocer la plataforma de gobierno de la izquierda antineoliberal.

Igualmente, subrayó que confían plenamente en la labor que realizará Hirsch como candidato al sillón presidencial, en el marco de las necesidades que hoy día tiene la juventud chilena.

“Nosotros tenemos el absoluto convencimiento de que Tomás va ha representar las demandas juveniles y va ha llevar adelante lo que otros quieren ocultar y llevar las banderas de las problemáticas juveniles que nos afectan y de las cuales muchas veces, el gobierno en particular, hace vista gorda”, aseguró.

Sepúlveda, detalló que en el encuentro entre la Comisión Ejecutiva de la JJ. CC. y el abanderado del juntos Podemos Más, “hemos manifestado cuales son nuestras políticas desde el ámbito de la juventud y tenemos la alegría de poder decir que, sino en todo en la gran mayoría, tenemos coincidencias con Tomás y eso va a facilitar mucho más el trabajo”, puntualizó.

Tomás Hirsch rebate a El Mercurio.

Frente a la publicación del diario El Mercurio, donde se plantea que la izquierda antineoliberal, agrupada en el juntos Podemos Más esta dividida, el candidato presidencial por dicha coalición, Tomás Hirsch, aseguró que el anunció es señal de que la izquierda chilena va por buen camino.

Sin titubeos y con mucha tranquilidad, el abanderado aseguró que su “apreciación es que parece que estamos avanzando muy bien como para que El Mercurio se preocupe tanto y por primera vez en todo el año nos dedique una página completa intentando dividir, destruir, fracturar una construcción que cada día avanza mejor”.

Lo mismo, explicó que “cuando El Mercurio hace estas operaciones es señal de que vamos muy bien. Deben tener un buen dato de alguna encuesta, alguna buena señal de que este movimiento esta creciendo”, interpretó categóricamente.

Asimismo, sostuvo que “por cierto que estamos acá construyendo el acuerdo más amplio que ha tenido la izquierda en 30 años, que el Juntos Podemos en algo cambio –tienen razón- cambio en que hoy día somos muchos más, cambio en que ya no somos sólo Juntos Podemos sino que somos Juntos Podemos Más, porque se han ido incorporado nuevos sectores sociales y políticos. Así es que simplemente esto ayuda a fortalecer el trabajo que estamos realizando”, advirtió Hirsch.

Sin embargo, sin abandonar su real interés por desmentir la publicación del diario, añadió que “acá no hay una división de la izquierda, acá hay una gran unidad, un gran consenso y hay algunas organizaciones que tienen todavía sus propios calendarios, sus propias agendas y van a definir -esperamos cuanto antes- cual va a ser su definición en términos electorales y si van a trabajar junto con nosotros, si se van a restar del proceso electoral o si no van a seguir y me parece que están en su derecho que es parte de la libertad que hay en democracia”, explicó.

Hirsch, particularmente puso énfasis en que “por sobre todo, hay que decirlo, nosotros estamos trabajando codo a codo en el campo social, cultural, político, económico, ecológico, estudiantil con la gente de la Surda, con Fuerza Social. Así

que lo que diga El Mercurio y otros medios nos tienen muy sin cuidado, porque refleja que vamos muy bien”, recalcó el líder del Juntos Podemos Más.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

